

## Dani Ponz se midió al Valencia estando en el Eldense

10/12/2024



Dani Ponz ya sabe lo que es medirse al primer equipo del Valencia | Nando Verdú.

Corría el jueves 5 de octubre de 2017 cuando el Eldense entrenado por **Dani Ponz**, en su primera etapa en Elda, se trasladó a la Ciudad Deportiva de Paterna para medirse al primer equipo del Valencia en un encuentro de entrenamiento que finalizó sin goles.

Tanto el Deportivo como el club de Mestalla pactaron ese "bolo" preparatorio como consecuencia de que los de Elda tenían jornada de descanso al jugar en un grupo impar de Tercera División. El Valencia tampoco afrontaba jornada de Liga por el parón de la Primera División debido al partido clasificatorio para el Mundial

de Rusia-2018, que enfrentó a la España de Julen Lopetegui el 6 de octubre de 2017 en el Estadio Rico Pérez de Alicante contra la selección de Albania (3-0).

De ese modo, Dani Ponz supo lo que era medirse al Valencia, entonces entrenado por Marcelino García Toral. Lo que aprovechó Ponz ese día para incluir en el entrenamiento a los últimos fichajes de aquella temporada, Pepe Palau y Pablo Pagán. Lo peor de aquel duelo sin goles fue la lesión del italiano Simone Zaza, delantero del Valencia, que en los minutos finales de aquel duelo de entrenamiento sufrió una distensión en su

rodilla izquierda.

En cuanto al emparejamiento copero de la próxima eliminatoria entre el Eldense y el Valencia ha caído muy bien en Elda, ya que en la provincia son muchas las peñas que esperan desplazarse al Nuevo Pepico Amat para arropar al conjunto de Mestalla en un duelo que podría jugarse el día de Reyes o como muy tarde el martes 7 de enero de 2025.

